

Liebe Brüder im Islam,

Wir danken Allah für unseren Islam.

Allah hat eine Weisheit geschaffen, so sind manche Mensch reich und manche arm, andere sind in einer guten Lage und andere in einer sehr schwierigen Situation.

So sind unsere Brüdern und Schwestern in Syrien die sich in einer großen Notlage. Syrien, aber nicht nur Syrien sondern Al Scham (damit sind in der arabischen Sprache die Länder Syrien, Palästina, Libanon und Jordanien gemeint) haben für unseren Prophet Mohammad (s) eine große Bedeutung und damit natürlich auch für uns. Der Prophet Mohammad (s) sagte: "Allah segne unser Al Scham." Diese Länder haben deswegen eine hohe Bedeutung im Islam. Einige der Sahabah haben dort gelebt und dort fand der Islam seine hohen Zeiten.

Al Walid bin Muslim sagte dass 10.000 Augen dort unseren Prophet Mohammed (s) gesehen haben. Die Muslime haben dort Getreide auf die Berge gestreut damit die Vögel keinen Hunger haben. Dort wurde die islamische Zivilisation gestärkt.

Liebe Muslime

wenn wir die damalige Zeit und die heutige Zeit betrachten, dann schmerzt es umso mehr wenn wir die heutige Situation sehen. Unsere Trauer und Mitgefühl ist immens hoch. Das Drama in Syrien geht bald ins 3. Jahr, eine Katastrophe folgt der andern. Bomben ohne Gnade auf die Zivilbevölkerung, chemische Waffen und andere Waffen aus aller Welt bringen unseren Brüdern und Schwestern den Tod.

Dadurch sind sehr viele geflüchtet und zwar in die ganze Welt und nicht nur in die Nachbarländer. Viele Kinder sind zu Waisenkindern geworden, sie haben ihren Vater oder Mutter oder sogar beide verloren.

Viele Frauen haben in diesem schrecklichen Krieg ihre Männer verloren und viele Mütter oder Väter haben ihre Kinder oder andere Verwandten verloren.

Stell dir vor Bruder, es ist dein Kind oder dein leiblicher Bruder in diesem Krieg gestorben ist. Was würdest du dann tun? Stell dir vor, lieber Bruder, dein Sohn oder Tochter ruft nach Vater oder Mutter und kein Mensch hört ihn?

Stell dir vor dein Kind hat nichts zu essen was würdest du tun? Ist es nicht unsere Pflicht anderen armen und unschuldigen Menschen zu helfen?

Unsere Prophet M (s) sagte: "Der Muslim ist der Bruder von einem anderen Muslim."

Dadurch entsteht die Pflicht allen unseren Brüdern zu helfen.

Wir dürfen auf keinen Fall unsere Brüder und Schwestern in Syrien in ihrer Notlage alleine lassen.

Liebe Muslime,

als ob der Krieg nicht genug Trauer und Probleme gebracht hat, jetzt kam auch noch die Schneekatastrophe dazu. Die Kälte, die der Nahe Osten schon längere Zeit nicht mehr erlebt hat. Diese Kälte hat den unschuldigen Flüchtlingen aus Syrien den Rest gegeben, sie leben nur in Zelten die keinen Schutz vor der Kälte bieten. Deshalb sind manche Kinder erfroren, weil sie nicht genügend Kleidung hatten.

Stell dir vor, mein Bruder, dein Kind oder dein Bruder schreit vor Schmerzen wegen der Kälte und du hilfst ihm nicht. Stell dir vor du siehst dein eigenes Kind vor deinen Augen sterben aus Kälte und du kannst nichts tun.

Oh du Muslim, der an Allah glaubt und bezeugt dass Mohammed sein Prophet ist, ja Du und jeder von uns ist verpflichtet hier zu helfen!

Die Bilder von den Flüchtlingen bringen selbst den abgehärteten Mensch zum Weinen.

Wir müssen deshalb helfen, weil Allah uns das zur Pflicht gemacht hat.

in einem Hadith sagte unser Prophet Mohammad (s): "Allah wird am Tag der Auferstehung (Al Qiama) den Mensch fragen: "Oh du Sohn Adams, ich habe dich um Essen gebeten, warum hast Du nichts getan"? Dann antwortet der Mensch: "Wie soll ich dir Essen geben? Du bist doch Allah und über Alles erhaben." Dann kommt die Antwort: "Es gibt dort einen bedürftigen Menschen, der dich gebeten hat, warum gibst du ihm Nichts? Wenn du ihm Essen gegeben hättest, so wärst Du mir dort begegnet." Das gleiche gilt auch für das Trinken, und so weiter....

So ist es Allahs Willen unseren Brüdern und Schwestern zu helfen! Die Belohnung hierfür ist bei Allah sehr groß, so sagt Allah in der Sure Al Bakara (2,245): "Wer ist es denn dem Allah ein schönes Darlehen gibt? So vermehrt Allah es ihm um ein Vielfaches."

Die Katastrophe ist eine Prüfung für unsere Brüder und Schwestern aber auch für uns. Lasst uns bitte dies Prüfung bei Allah bestehen.

Helft bitte unseren Muslimen bei ihrem Überlebenskampf und wer nicht mit Geld oder Taten helfen kann der soll mindestens Duaa für diese Muslime verrichten.

Denkt an unsere Brüder und Schwestern bei jedem Gebet damit Allah ihnen hilft.